



Vorlage-Nr. 0381/2016

29. Februar 2016

Anfrage zum Ausbau der Rheinhessenstraße

Zu Beginn des Jahres 2015 hat der Kreistag des Landkreises Mainz- Bingen beschlossen, das Land RLP zu bitten, die sogenannte Rheinhessenstraße (L425) von Hechtsheim (Messegeände) bis Harxheim/ Mommenheim (zur B420) mindestens um eine Busspur zu erweitern.

Der Ortsbeirat Ebersheim hat in seiner März Sitzung 2015 diese Initiative einvernehmlich begrüßt.

In verschiedenen Pressemeldungen waren dazu auch seitens der Mainzer Stadtverwaltung unterstützende Aussagen zu lesen.

Die Straße befindet sich zumindest auf Mainzer Stadtgebiet in einem sehr schlechten Zustand und muss dringend erneuert und in diesem Zusammenhang auch leistungsfähiger ausgebaut werden.

Unsere Frage:

Hat die Mainzer Stadtverwaltung zwischenzeitlich in Zusammenarbeit mit der Kreisverwaltung Mainz-Bingen konkrete Schritte unternommen, um mit dem Land Rheinland-Pfalz den Ausbau der Rheinhessenstraße voran zu bringen?

Hubert Heimann
Sprecher SPD-Fraktion